

TRADUCTION DU DOCUMENTHAUTE ECOLE POUR LA MUSIQUE ET
L'ART REPRESENTATIF-VIENNEINSTITUT DE
MUSIQUE ELECTROACOUSTIQUE ET
EXPERIMENTALEATTESTATION

Suite à notre invitation, Madame Elsa JUSTEL vient de terminer un séjour d'études et de recherches d'une durée de 3 semaines dans les studios de l'institut de musique expérimentale et électroacoustique, où elle a réalisé une composition SIKXO pour deux saxophones et bande (durée 10 minutes).

Cette invitation faisait suite au concours de musique électroacoustique de BOURGES. Le prix obtenu par Madame JUSTEL consistait en un séjour dans nos studios.

Ella a travaillé pendant ces 20 jours entre 8 et 10 heures quotidiennement, de sorte à utiliser toutes les techniques existantes au meilleur de leurs capacités. Les collaborateurs techniques et artistiques l'ont assistés grâce à leur expérience.

L'institut va donc enregistrer cette oeuvre et la classer parmi les archives afin de la présenter lors d'une prochaine manifestation devant le public autrichien. La collaboration avec Madame JUSTEL s'est déroulée dans des conditions optimales. Cela signifie en termes clairs que le résultat de son travail repose sur un excellent niveau tant musical que technique. Nous sommes en mesure d'attester d'un grand talent, de sa patience, et de sa capacité d'évaluation: qualités qui promettent à l'avenir de nombreuses oeuvres musicales d'une valeur certaine.

signature
Dieter Kaufmann
Directeur